

**UNIVERSIDAD SAN PEDRO**  
**FACULTAD CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS**  
**Escuela de Contabilidad**



**Análisis financiero y su influencia en la toma de decisiones de la Empresa  
Fastrol SAC.**

Tesis para optar el Título Profesional de Contador Público

Elaborado por :

GARAY FLORES ROSA ANGELICA

CHIMBOTE

2017

## Resumen

El presente proyecto de investigación se titula "Análisis financiero y su influencia en la toma de decisiones de la empresa "FASTROL SAC, Chimbote 2016", tiene como objetivo general determinar la influencia del análisis financiero en la toma de decisiones de la empresa "FASTROL SAC, en el periodo 2016, recopilando información real de las transacciones y operaciones que realiza dicha empresa. Para lo cual se plantea el problema ¿De qué manera el análisis financiero influye en la toma de decisiones de la empresa "FASTROL SAC, 2016"; cuyo hipótesis es: El análisis financiero influye significativamente en la toma de decisiones de la empresa "FASTROL SAC, Chimbote 2016". Este proyecto de investigación se realiza porque es importante conocer cómo se presenta la situación financiera en una empresa, la toma de decisiones para poder interpretar el estado actual en la que se encuentra, poder interpretar los estados financieros de la empresa y medir los resultados de la empresa, también aporta conocimiento sobre el tema, que puede ser usado para los estudiantes, para los empresarios y para conocimiento del público en general El tipo de investigación es básica o pura, de diseño descriptiva no experimental transversal, la población al igual que la muestra está compuesta por 4 trabajadores del área contable, para la recolección de datos se aplicara una Guía de Entrevista y Guía del análisis documental, de esta manera se puede decir que de la población entrevistada, concluimos que el 75 % dicen que se aplican los indicadores de gestión, los cuales nos permiten analizar de manera detallada los movimientos de la empresa, y así poder analizar exactamente los puntos en donde la empresa pueda tener deficiencias o fortalezas, para esto recomendamos que una manera fácil de saber la variación de la empresa es utilizando los indicadores, y esta empresa lo hace de manera adecuada, es por ello que no vemos problema alguno, por eso recomiendo que sigan así, de una manera adecuada, haciendo lo correcto.